

VOS COMMUNES

MOÛTIERS

Des lycéens lauréats au Concours national de la Résistance

Après avoir remporté divers prix lors de l'étape départementale de ce concours, quatre élèves du lycée Ambroise-Croizat sont actuellement en Normandie pour des visites sur les sites du Débarquement de 1944.

Les jeunes élèves volontaires des classes professionnelles du lycée Ambroise-Croizat, Killian Tur, Samuel Milleret, Basile Labrousse, Kenza Zaazoui, David Caria-Neves et Gabriel Galichet, ont participé au Concours national de la Résistance et de la Déportation en travaillant sur le thème "Fin de la Seconde Guerre mondiale : les opérations d'extermination, de déportation et fin du III^e Reich".

Avec leur professeure de français et d'histoire Aurélie Borrel, qui a initié et coordonné le projet au lycée, ils ont assisté à la cérémonie de remises des prix le 18 mai dernier à La Motte-Servolex, qui accueillait tous les lauréats savoyards. Kenza et David, élèves en 2^e année de CAP cuisine, y ont remporté le 3^e prix pour le travail collectif. Ils ont présenté des travaux sur la déportation, l'organisation de cette période noire et les femmes qui ont survécu aux camps de la mort en s'appuyant sur les témoignages de Simone Veil et d'Anne Franck.

Samuel et Gabriel recevaient eux le 6^e prix des travaux collectifs collège. Ils avaient choisi



De gauche à droite, les jeunes participants au concours national de la Résistance et de la Déportation : Killian Tur, Samuel Milleret, Basile Labrousse, Kenza Zaazoui, David Caria-Neves et Gabriel Galichet. Photo Le DL/C.T.

comme sujet "Les 21 fusillés de Terre noire" et avaient rencontré Jean-Paul Bergeri, animateur du centre culturel Marius-Hudry et fin connaisseur de cet événement qui marqua la cité tarine en 1944. Quant à Killian et Basile, ils s'étaient penchés sur le parachutage des Saisies, un événement d'une grande importance pour la Résistance locale.

Chaque jeune primé a reçu un lot de livres offerts par les asso-

ciations d'anciens combattants, le Conseil départemental, et un prix spécial offert par la Ville de Moûtiers, Jean-Charles Massiango, conseiller municipal, étant présent à la cérémonie.

Direction la Normandie

Quatre de ces élèves devaient partir en Normandie avec leurs professeurs Aurélie Borrel et Roseline Kessler, présidente du

Comité d'entente de la Résistance et de la Déportation en Savoie, ce mercredi 1^{er} juin. Ils s'arrêteront à la nécropole Tata de Chasselay (Rhône) pour déposer une gerbe dans ce cimetière militaire de la Seconde Guerre mondiale où sont inhumées 196 personnes (188 tirailleurs originaires de différents pays d'Afrique de l'Ouest, six soldats d'Afrique du nord, et deux légionnaires), tous massacrés par

l'armée allemande en juin 1940. En Normandie, une journée sera consacrée à la zone anglo-canadienne du débarquement, à Arromanches, Ouistreham, Juno Beach, Ver-sur-Mer, une autre à la zone américaine du Débarquement avec visite de musée à Sainte-Mère-Église, du cimetière militaire allemand de la Cambe, celui de Colleville, et une visite de Bayeux.

Claude TATOUT